Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) Bundeshaus Nord 3003 Bern

Änderung der Verordnung über Fernmeldedienste (Sicherheit von Informationen und von Fernmeldeinfrastrukturen und -diensten); Vernehmlassung

Sehr geehrte Frau Bundesrätin Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 3. Dezember 2021 haben Sie den Regierungsrat des Kantons Uri eingeladen, zur obigen Vorlage Stellung zu nehmen. Wir danken Ihnen für diese Möglichkeit.

Der Regierungsrat begrüsst die vorgeschlagenen Änderungen, die in einer ersten Reihe von Massnahmen die unbefugte Manipulation von Fernmeldeanlagen durch fernmeldetechnische Übertragung bekämpfen und ein hohes Sicherheitsniveau beim Betrieb von Mobilfunknetzen der neusten Generation (5G-Netze) zum Ziel haben. Er erachtet es ebenso wichtig, dass in einer zweiten Etappe durch geeignete Massnahmen ein weiteres Massnahmenpaket definiert wird, bei dem insbesondere die Gewährleistung der Stromversorgung der Mobilfunknetze im Fokus stehen muss.

Der Regierungsrat verzichtet auf eine detaillierte Stellungnahme.

Wir bedanken uns für die Gelegenheit zur Stellungnahme und grüssen Sie freundlich.

Altdorf, 15. März 2022

Im Namen des Regierungsrats

Der Landammann

Der Kanzleidirektor

Urban Camenzind Roman Balli